



Mercredi 22 mars

publié le 28/06/2017

Bonjour à tous,

Avant-dernier jour ici chez nos amis allemands. Après un week-end bien rempli et 2 jours de visites, nous avons passé cette belle journée ensoleillée à Hambourg. Le rythme est soutenu mais l'ambiance au beau fixe. Hier, nous avons visité la jolie ville de Brême avec son centre historique "le Schnoor" (du vieil allemand qui signifie "Schnur", le noeud). Nous avons découvert également le musée des sciences et techniques "Universum" où nous avons passé la matinée. Aujourd'hui, après la visite du célèbre musée des miniatures, nous avons pique-niqué sur le port de Hambourg et passé l'après-midi en ville. Nous nous apprêtons à passer notre dernière journée à Hemmingen où nous allons terminer notre projet d'Hymne franco-allemand à l'école. Nous reprendrons la route demain à 18h et devrions être à Saujon vers 15h. Je déclenche la chaîne téléphonique en espérant que la plupart des parents auront la possibilité de venir chercher leurs enfants à cette heure-ci. Pour ceux qui ne pourraient pas se libérer si tôt, nous patienterons au collège. Merci de me tenir au courant par mail. A vendredi !

Portfolio

